



Le Général à la retraite John Larsson a été rappelé auprès de son Sauveur



© Salvation Army International IHQ / Libre de droits

Le Général John Larsson (retraité), le 17ème Chef de l'Armée du Salut internationale, a été rappelé auprès de son Sauveur le 18 mars 2022.

L'impact du Général à la retraite John Larsson sur ce monde a été incommensurable et nous remercions Dieu pour chaque opportunité de ministère que le Seigneur lui a permis de partager.

Nous demandons à la famille mondiale de l'Armée du Salut de tenir la commissaire Freda Larsson et la famille dans leurs prières en ce moment.

Auteur

Source : Salvation Army International IHQ

Publié le

22.3.2022